

Salida de Enami. PATRICIO CÉSPEDES ESPERA DISCULPAS PÚBLICAS TRAS SER ACUSADO DE PRESUNTA CORRUPCIÓN

●Patricio Céspedes Guzmán, exdirector de la Sonami y Enami sigue haciendo consultas ante la última instancia para que quede absolutamente claro que nada tiene que ver con las imputaciones que se le hicieron hace algunos meses.

En marzo pasado la Contraloría General de la República (CGR) detectó un grave conflicto de interés en la Empresa Nacional de Minería (Enami) protagonizado por Céspedes Guzmán, quien fuera director de la estatal entre marzo de 2010 y agosto de 2022. El organismo de control analizó los proyectos adjudicados en el año 2022 a los distintos productores mineros a través del Reconocimiento de Recursos y/o Reservas y Planificación Minera que ejecuta Enami, cuando des-

cribió que Céspedes habría omitido informar relaciones de parentesco con empresas proveedoras de este proyecto en varias ocasiones.

Sin embargo, Céspedes sostiene que hay un error administrativo pues en 2019 él advirtió de este posible conflicto de interés, detalle que fue obviado u olvidado por la Enami y que es lo que a continuación deriva en el problema con la CGR.

Encima, Céspedes sostiene que hace años no tiene ninguna relación con los familiares aludidos, de modo que nada tiene que ver con los negocios que ellos hagan con Enami. "Nadie me ha llamado a declarar, tengo más de 50 años en este negocio y una conducta intachable. Exijo las disculpas públicas de Enami", apuntó.

